



ゆっくり ゆっくり

繋がり

連日うだるような暑さと、夕方にはゲリラ豪雨で自分たちが子どもの頃の夏とはちょっと変わってきている夏となっていますね。先日ネットのニュースでこんな記事を見ました。『友達の家に遊びに行けない』小学生の話ですが、気軽に子どもが家に友達を呼んで遊んだらその後、ママ友のネットワークが大騒ぎになってしまったそうです。「見知らぬ親子の家にお邪魔してしまった」と。まだ小学校に入ったばかりで親が他の人と繋がっていなかったようで、呼ばれた友達の親はラインや SNS をフル活用して共通の友達を見つけ、丁寧なメッセージを頂いたとのこと。まだこの記事には続きがありますが、実際に放課後に友達の家に行く子どもは減っているそうです。

コロナもあり、プライバシーの尊重だったり時代の流れもあるでしょう。子どもにとって自分の家は世界のすべてのようなものです。友達の家に行く事で、我が家の当たり前は友達の家では当たり前ではない事に気が付きます。「おじゃまします」だってもしかしたら使わないで大人になるかもしれませんね。これは記事にのっている話だけでなく、これを書いている私の子どもも同じです。だいたい「他の家はだめだからうちで遊ぶ事になった」と友達がやってきます。

小学生の話で、まだ子どもが約束して友達がやってくるという事はないでしょう。でも保育園や、地域の同じくらいの子どもをもつママ、パパと繋がっていく事は、大人にも子どもにもいい事があると思います。たわいもない話でもしていると、忙しい毎日の生活からふっと抜けられたり、違った価値観に気が付いて我が子を見る目が変わったりすることもあります。大人が話していれば子どもは子どもで遊びだします。赤ちゃんのうちはそうはいかない事もあるでしょうが、大きくなってくれば、公園で友達を見つけて遊ぶようになったりすると「ふう〜」と一息つける時間もできます。そんな時大人もおしゃべりして仲良くなって繋がりが深くなっていけば、困った時に助けになってくれる子育て仲間が増えて、気持ちの面でも楽になると思います。

暑い夏ですが、地域の祭りや、近くの水遊び場、イベントなどもある所でちょっとたわいもない話からしてみたいはいかがですか？大人が繋がっていけば小学生の『友達の家』の事も変わってくるかな。

暑い日が続きなかなか外遊びができませんね
子どもとたくさんふれあいたい遊びができるいいチャンス!

バスタオルを使って遊ぼう!!

おうちにあるバスタオルは、肌さわりも良く洗濯も直ぐできるし大きくダイナミックに遊ぶことができます。
お座りがしっかりできるようになったら...そり遊びやハンモックなども楽しいですよ。



たくさん寝て
たくさん体を動かして
ママとパパとたくさん
遊ぶーとして
遊ぼう!



ママと
パパと
二人で!!
バスタオルに
のせて遊ぶ。



1人のお遊
子どもを入れて
両端を持って
ゆらゆら~



お布団の上は
バスタオルを
敷いて遊ぶ
喜びます

『ぎんぎんのひるね』

背骨を利き返るので
全身運動となって血行が
また腸を動かすので
内臓にも良いとされて
います



あかいへききたかわいいきんぎよ
あかいきんぎよはあまをひとつ
おめめをさませはごちそうするーで
ひーるねうとうとゆめからさめーた

だるさ...
小さい子は
背筋をのびて
癒着
ゆらゆら



ひざに足をおいて...
子どもの足のうらが
ママのお腹に角られるように

あめむし...
足首は押さず
お尻に手を添えてゆらゆら~



8月の園庭開放は
お休みです。
9月からまたスタート
するので是非遊びに
きてください

園庭開放

平日9:00~11:00、
15:00~17:00

※汚れても良い服装、着替え、タオル、飲み物など
ご用意ください。

電話相談

子育ての悩み...子どもの発達...
などなど

04-2946-3310

月~金9:00~17:00

ホームページはこちらの
QRコードからご覧いただけ
ます。

